
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 154 del 18/04/2023 Approvato il 18/04/2023

ORDINE DEL GIORNO: N. 50 del 31/03/2023 - N. 59 del 07/04/2023 - 64 del
13/04/2023 e N. 65 del 17/04/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.22 10.58
Chinnici Dario P 10.22 10.58

Lupo Giuseppe P 10.15 10.58

Leto Teresa P 10.15 10.58

Zacco Ottavio P 10.33 10.58

VERBALE

La Segretaria Vincenza Amato alle ore 09.00 procede con l’appello e non
essendoci nessun Consigliere presente rinvia la seduta di un'ora in seconda
convocazione
Il Vice Presidente Lupo apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.15
con la presenza della Consigliera Leto

Argomenti da trattare:
1. PROCON 188 del 07/04/2023, dell’Area Entrate e Tributi comunali,

avente ad oggetto: “Approvazione tariffe tassa rifiuti (TARI) anno 2023
2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Approvazione del verbale della seduta odierna

Il Presidente Lupo per quanto riguarda le comunicazioni ritiene di assumere
una iniziativa in Consiglio comunale sull'esclusione degli europei di calcio del
2032 della città di Palermo. Esiste una volontà politica ma lo stadio ha delle
carenze oggettive che sostanzialmente paralizzano il percorso. Ritiene di
concordare con il Sindaco e con il Presidente del Consiglio comunale Tantillo
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un incontro con i vertici nazionali per chiarire i motivi formando una
delegazione tra i Consiglieri stessi.
Ne scaturisce una discussione con l'intervento del Consigliere Chinnici
Il Presidente Lupo riferisce che sono stati resi disponibili 100 milioni di euro
per gli stadi che ospiteranno gli europei nel 2032 e quindi non capisce perché la
città di Palermo non sia entrata in questo percorso. Ritiene che sia un problema
non solo del Sindaco ma anche del Consiglio comunale. Considerando le
deleghe della Commissione ritiene utile decidere il percorso da intraprendere
assumendo una iniziativa responsabile visto che riguarda l’intera città.
Ritiene utile interpellare il Dott Gravina e il ministro della FGC
Il Consigliere Canto concorda su questa iniziativa
Il Presidente Zacco assume la presidenza
Il Vice Presidente Lupo riferisce quanto detto finora
Il Presidente Zacco concorda su quanto detto
Ritiene di fare una commissione congiunta allo stadio
Il Consigliere Chinnici ritiene che il tema stadio sia un tema che richiama
anche situazioni passate ricordando le scelte che sono state fatte
Si discute sulle azioni da intraprendere
Il Presidente Zacco chiede alla Segretaria le delibere ancora da discutere
Il Vice Presidente Lupo ricorda che ieri è stata affrontata la delibera posta al
punto 1 dell’odg
Il Presidente Zacco riferisce della richiesta di confesercenti sui rifiuti speciali e
sull’audizione che è stata fatta ricordando le problematiche degli esercenti sulle
percentuali da pagare.
Il Vice Presidente Lupo sulla delibera Tari ritiene che sia una delibera tecnica
e poco chiara e che va approfondita.
Si apre un dibattito
Il Presidente Zacco chiede alla Segreteria di procedere con la lettura del
verbale della seduta odierna
Si procede con la lettura e l'approvazione per appello nominale
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Il verbale n. 154 del 18/04/2023 è approvato all’unanimità dei presenti
La seduta è chiusa alle ore 10.58
Letto e sottoscritto

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Giuseppe Lupo

Il Presidente
Ottavio Zacco
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